

ふっこくニュース

平成25年11月15日

国体 202 道路

新応援団誕生！
” 警固小学校の児童が花植え活動をしました”

国道202号 国体道路に隣接する警固小学校の児童（5、6年生18名）が、10月29日（火）に、警固・天神地区で活動を行っている『国体道路花いっぱい実行委員会』と一緒に花植え活動を実施しました。

この活動は、警固小学校の美化栽培委員会の皆さんが毎月1回行っている「フラワーアップ活動」の一環として行われ、当所としては、今まで低木があった場所を撤去し花壇スペースとしました。また、実際に花を植えたのは児童ですが、事前準備として西日本短期大学の学生が見た目にも美しくなるよう、種類や配置を設計し、植える作業を分かりやすくするためロープを設置するなど工夫しました。

国体道路では、たくさんの方々がボランティア活動を行って頂いておりますが、また新たな応援団が誕生しました。



学生達の事前準備



やさしく大事に植えてください



みんな楽しそうでした♪



10月31日の
西日本新聞(朝刊)に
記事として
取り上げられました。



福岡国道

国土交通省九州地方整備局
福岡国道事務所